



“Hicieron el trabajo sucio” para “proteger” a Ebrard y Adán Augusto: Santiago Creel Miranda

RAÚL RAMÍREZ

No hay que darle tantas vueltas al tema para llegar al punto en el que la muerte de 39 migrantes en Ciudad Juárez sigue pesando en dos de los principales miembros del Gobierno de la Cuarta Transformación (4T): el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard.

Fue por esto que en la Cámara de Senadores se propuso que los dos funcionarios comparecieran ante los legisladores. Sin embargo, los miembros del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) votaron en contra de la propuesta.

Como era de esperarse, la reacción no tardó en llegar, ya que causó indignación en miembros de la política mexicana, como el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quien por medio de sus redes sociales reprochó el actuar de Morena.

Pues de acuerdo con el panis-

ta, los morenistas habrían pasado a la omisión al evitar que se diera un debate con la comparecencia de Adán Augusto López ante el Pleno del Senado. Ante esto, aseguró que Morena sigue sorprendiendo.

“Morena no deja de sorprendernos. Hoy pasaron de la simulación a la omisión. Senadoras y senadores de ese partido evitaron el debate sobre la tragedia de Juárez, y le hicieron el trabajo sucio al secretario de Gobernación para que no comparezca en el pleno”

Finalmente, en la misma publicación del legislador panista dijo que **el gobierno morenista era uno insensible e incompetente**: “¿Dónde quedó el supuesto humanismo mexicano que pregonaban? Queda claro que era una mentira más. Tenemos un gobierno incompetente e insensible. #YaEstuvoBueno”.

Vale destacar que la propuesta para que se realizara la comparecencia fue hecha por el senador Ricardo Monreal Ávila, quien aseguró que los dos aspirantes a la Presidencia debían “dar la cara” ante el Senado.

Esto porque el secretario de Gobernación se deslindó de los hechos acontecidos, al asegurar que hay un convenio interno con el que los asuntos migratorios quedaron a cargo de la SRE.

Por este motivo, Monreal Ávila dijo que **ante la indignación que la tragedia originó, se debía dar una explicación a la sociedad por lo ocurrido en lugar de tratar de repararse la culpa.**

